



Asociación Gremial del Magisterio de Entre Ríos
Personería Gremial - Res. Nº 505 / 93
Laprida 136 // Tel. (0343) 421 7859 / 431 3998
E-mail: parana@agmer.org.ar
parana@agmercdc.com.ar
Web: www.agmerparana.com.ar

Seccional Paraná
Susana "Peta" Acevedo

Escuela pública ¡siempre!



Con la muerte en la
nuca cayó el maestro,
armado hasta los dientes... de abecedario,
de razones de pobre siempre olvidado,
armado de esperanzas para ir luchando.
Fuentealba, Fuenteovejuna
Contra la impunidad, todos a una
(Rafael Amor – Guido Tonina)

Cansados de golpear puertas que no se abren, de esperar a funcionarios que se esconden, de exigir respuestas a un gobierno de espaldas al pueblo, decidimos iniciar la ocupación del CGE. Desde el jueves 30, el edificio de Córdoba y Laprida pasó a ser, como casi nunca lo fue, la Casa del Trabajador de la Educación, nuestra casa.

Antes de eso, pedimos por todos los medios posibles al gobierno de Bordet, que retroceda en su decisión de descontar los días de huelga.

Explicamos reiteradas veces que sería una salvajada en un contexto donde los docentes vienen cobrando sus sueldos con hachazos de varios miles de pesos, desde octubre, mes a mes. Esto sucede por la privatización del servicio de liquidación de nuestros salarios, en mano de la empresa Lemondata y por los efectos de la nefasta Resolución 2566 de Panozzo y sus vocales políticos. Denunciamos desde su sanción el carácter anticonstitucional e injusto de la 2566, además de su inaplicabilidad.

El viernes, comprobamos la salvajada del ajuste; compañeros que fueron al cajero y se encontraron con liquidaciones de \$40 o \$300, cuando debían haber cobrado arriba de los 10 mil pesos.

Hasta hoy, la única respuesta del gobierno de Bordet fue la descalificación, las campañas de contrainformación, los intentos mediáticos de desacreditar nuestra lucha y la aplicación de los descuentos y el robo de nuestros sueldos disfrazado de "error de liquidación". Sólo el anuncio por parte de Bordet, que ese mismo jueves dijo que está analizando una mejora a la propuesta salarial, evidencia que el gobierno recibió la contundencia de la medida.

Otra fue la respuesta del pueblo; desde el jueves, cientos de trabajadores de la educación van transitando por la ocupación del CGE, turnándose para garantizar la permanencia, debatiendo en dos asambleas multitudinarias, cocinando, acercando donaciones. Artistas y trabajadores del arte y la cultura, que cada noche llegan con sus instrumentos, sus colores, su poesía a llenar la lucha con belleza y reflexión. Trabajadores de otros sectores y sindicatos amigos que pasan a acompañar, a dejar su saludo y solidaridad, a amasar tortas fritas, a preguntar qué necesitamos. Padres de nuestros alumnos, vecinos de la ciudad, gente del pueblo que se conmueven y sienten que deben estar, ¡y están!.

Desde que el último congreso de Agmer resolvió levantar el plan de lucha provincial, avanzó la embestida ajustadora y represora del gobierno. La ocupación resuelta mostró su justeza.

Declaración de Supervisores y Directivos

Paraná, 28 de marzo 2017

Docentes en función directiva y de supervisión de las escuelas de todos los niveles y modalidades del departamento Paraná, reunidos en asamblea en la seccional Paraná de Agmer, exigimos la derogación de las Resoluciones 2565 y 2566 del CGE y demás normas subsidiarias.

Desde que tomamos conocimiento de la existencia de esta norma, venimos señalando su carácter de unilateral, inaplicable e injusta. A esto agregamos que el descuento por días de paro atenta contra nuestro derecho al ejercicio del derecho de huelga consagrado por la Constitución Nacional.

Esto ocurre en un contexto histórico en que el gobierno de la provincia incumple con su obligación en el contrato laboral con el descalabro en las liquidaciones de nuestros salarios, problema que se ha repetido mes a mes desde octubre/16 y el SAC, producto de la privatización del servicio de liquidación del salario de los trabajadores de la educación. Con la mayoría de los trabajadores de la educación percibiendo salarios por debajo de la línea de pobreza. Con todas las consecuencias que esto conlleva y profundiza nuestra situación de precariedad laboral. Sobre todo, atento al carácter esencialmente alimentario del salario.

Responsabilizamos al gobierno de la provincia y al CGE por profundizar el clima de conflicto con actitudes hostiles, aumentando la tensión social.

Advertimos que no estamos dispuestos a permitir que se avance con este atropello y responderemos con firmeza ante la continuidad de medidas por parte de la patronal que continúen violentando derechos.

Cómo continuamos la lucha

La ocupación del CGE sigue creciendo. La asamblea de hoy resolvió su continuación hasta que haya una respuesta favorable. Además, este lunes, la instalación del acampe frente a Casa de gobierno y la toma de la DDE en Concordia evidencian la provincialización de la lucha.

En tanto, nos preparamos para un nuevo congreso de Agmer que deberá resolver un plan de acción para frenar el ajuste y conquistar un salario que garantice que ningún docente esté por debajo de la línea de pobreza, en camino a la canasta familiar. Debemos pensar en medidas de acción que garanticen la efectividad de la lucha provincial por nuestras reivindicaciones.

En las últimas asambleas, además del paro por tiempo indeterminado y paros progresivos, comenzaron a plantearse medidas como las concentraciones radiales y los cortes de ruta. Sigamos dando forma y contenido a esas medidas; profundicemos el debate para decidir la más justa y garantizar que sea protagonizada por todos.

